

## Aula de Actividades en la Naturaleza

Salida 293

ESCARTÍN en el Sobrepuerto: Circular Bergua-ESCARTÍN-Bergua

Día: 30 de noviembre, sábado.

Salida: 7:30 de la mañana.

Final: Sobre las 2:30 de la tarde en Verruga. En coches particulares.

Inscripción: hasta el miércoles día 27. Salida sencilla, apta desde 1º de Primaria.

Aula de actividades en la naturaleza

"JAVIER ESCARTÍN"



## NOTICIAS EN [parque15.com](http://parque15.com)

### Fablo, a la sombra de Canciás

Veintinueve excursionistas realizamos la travesía entre Gillué y San Julián de Basa, salida número 292 del Aula de la Naturaleza.

El día 9 de noviembre se presentaba anublado, con el temor de una lluvia anunciada. Nada más lejos de la realidad: a medida que avanzaba la jornada, se fueron disipando las nubes apareciendo el sol que nos permitió disfrutar de la explosión de colores del otoño.

Con una marcha suave, fuimos cumpliendo las etapas de la caminata: Gillué, puente, mesón, ruinas y puerto de Fablo. Luego Espín con su iglesia dedicada a San Ginés -ya en el valle del Basa-, Orús -donde comimos- y, finalmente, San Julián de Basa.

Extraordinaria jornada conociendo nuestra tierra, sus pueblos, su naturaleza, sus tradiciones... en un ambiente de franca convivencia.



## Sección Antiguos Alumnos

- + El 12 de noviembre falleció **D. Manuel Lorés Elpuente**, a los 80 años. A su esposa M<sup>o</sup> Pilar; hijos, Manuel y Agustín, y familia os acompañamos con nuestra oración y nuestro afecto. La eucaristía la celebraremos mañana día 21, a las 8:30 de la mañana.

### RINCON DE LA A.M.Y.P.A.

Convocamos la **Asamblea General Ordinaria** de la Asociación de Padres del colegio para el día **27 de noviembre**, a las **20 horas**, en el salón de actos. ¡Animaos a participar!

*La Junta de la Amypa*

## humor

- ¿Qué hace una vaca con los ojos cerrados?
- ¡Leche concentrada!

- ¿Qué hace un arquitecto en un baño?
- Un pisito.
- ¿De qué murió el perro de Scottex?
- De un mal rollo.

*Julia Gállego - 3º A Primaria*

## HOJA de INFORMACIÓN de la COMUNIDAD EDUCATIVA



N.º 2083

20 de noviembre de 2013

## SAN JOSÉ DE CALASANZ,

### ¡QUE NUESTRA ESCUELA VIATORIANA SEA DE TODOS Y PARA TODOS!

El **27 de noviembre**, aunque litúrgicamente se celebra el 25 de agosto, en pleno curso los educadores-maestros, no dejamos de encomendarnos a José de Calasanz, **creador en 1597 de la primera escuela pública, popular y gratuita de Europa**, volcado sobre todo en los barrios más pobres de Roma. Paisano nuestro, de Peralta de la Sal, en esta semana nos dirigimos a él rogando por nuestros educadores actuales y por los que hemos tenido en nuestra vida:

#### PADRE NUESTRO DEL EDUCADOR

**Padre nuestro que estás en el cielo,**  
y en el interior de nuestros alumnos.  
Ayúdanos a entrar en el corazón de los niños  
para encontrarlos allí contigo.

**Santificado sea tu nombre**  
en cada una de nuestras clases, pasillos, recreos...,  
en toda nuestra misión educativa.

**Venga a nosotros tu Reino de paz,**  
amor y cercanía a nuestro colegio.

**Hágase tu voluntad**  
en lo profundo de nuestros corazones  
y en el trabajo cotidiano.

**Danos hoy nuestro pan de cada día:**  
el pan de la Sabiduría y el pan de tu Palabra.



**Perdona nuestras ofensas,**  
fallos, miserias y cansancios;  
como nosotros perdonamos  
los fallos de nuestros compañeros y alumnos.

**No nos dejes caer en la tentación**  
de sentirnos indispensables.

**Y libranos del mal** de caminar en solitario. Amén

## DOS JUBILACIONES

### D. RAFA JUAN JIMÉNEZ

#### ¿Feliz por haber cumplido una importante etapa de la vida?

Sí, sí. Pero sobre todo descansado, y más ahora que ya “casi” he conseguido quitar de mi vida la programación de actividades, eventos... en tiempo y forma convenida; sigo anotándolo, pero si no cumplo el horario estricto... me sobra tiempo... espero.

#### Toda tu vida de maestro en San Viator. ¿Cómo la resumirías?

De forma favorable, aunque pueda sonar algo pretencioso. No negaré que si volviera a repetir no todo lo haría igual, pero aún por diferentes caminos, creo que el trabajo realizado ha sido aceptable. Semanas de la Nieve, acampadas, teatros...

#### ¿Necesita el alumno salir de vez en cuando de las cuatro paredes del aula? ¿Cómo se educa en estos ambientes?

Absolutamente necesario. El alumno se desenvuelve entre iguales desarrollando su actividad con un resultado que depende totalmente de él, y no tendrá la ayuda de casa para su ejecución. En el esquí la gran cantidad de material que se utiliza les obliga a diseñar estrategias de organización y orden en habitaciones donde no están solos y rodeados de un medio ambiente frío que no permite distracciones en ropa y accesorios necesarios.

#### Sabemos de tu siempre prodigiosa voz. ¿Hay de vez en cuando alumnos “sordos”?

Más que sordos, yo diría indiferentes al proceso educativo en el que deben participar. El silencio tiene un valor en sí mismo y nos indica respeto a los demás y dedicación al trabajo que se realiza.

#### “Cada maestrillo su librillo”. ¿Nos podrías contar algún truco escondido en tu libro tan peculiar de educador?

No sé si es un truco, pero pienso que el respeto a los alumnos es indispensable por parte del profesor y saber descubrir sus valores positivos y las disposiciones hacia las que se muestran más abiertos.

#### ¿Qué es lo más grande de esta profesión de maestro?

Normalmente se ejerce de profesor, cuando imponemos, diseñamos, organizamos..., pero en los momentos en que en el grupo fluye algo más, que no se cuantifica, sino que se respira, que se vive, es decir, cuando la inspiración... de alguna manera somos artistas... nos invade, es el punto en que eres MAESTRO, y te llenas y te lo agradeces.

#### ¿Alguna anécdota buena y alguna no tan buena ocurrida en tu labor?

Ciertamente, desde el mes de septiembre de 1969 hasta hoy han sucedido muchas anécdotas de muy diversa naturaleza: graciosas, tristes, sorpresivas..., pero no voy a destacar ninguna, unas porque no sé si serían las más significativas, o habría que personalizar y señalar a alguien, o quizás porque en esos sucesos que participaron otras personas les parecerá que su evento fue el mejor que me ha pasado; pues, no les quitemos la ilusión, que así es.

¡Muchas gracias de parte de toda la Comunidad Educativa por el trabajo que has desarrollado durante tantos años! Que seas muy feliz.



### D. JOSÉ ANTONIO SEDANO DÍEZ-ANDINO

#### ¿Feliz por haber cumplido una importante etapa de tu vida?

Sí, muy feliz.

#### Toda tu vida de maestro. ¿Cómo la resumirías?

Ilusión y entrega.

#### Has pasado por otros Centros de San Viator. ¿Qué te ha gustado más en el colegio de Huesca?

Sí. La relación humana entre profesores.

#### “Cada maestrillo su librillo”. ¿Nos podrías contar algún truco de tu manual de educador?

“Hasta abril, guardia civil”.

#### ¿Qué es lo más grande para ti de esta profesión de maestro?

Preparar a los alumnos para la vida.

#### ¿Un deseo?

Que los alumnos salgan del colegio preparados para afrontar la vida con ilusión y esperanza.

¡Muchas gracias de parte de toda la Comunidad Educativa por el trabajo que has desarrollado durante tantos años con los Viatores! ¡Que seas muy feliz!

(entrevistó: D. Jesús Redondo, viator)



INVITACION A TODAS LAS PERSONAS  
MÁS ESTRECHAMENTE LIGADAS CON D. RAFA JUAN Y CON D. JOSÉ ANTONIO  
SEDANO PARA PARTICIPAR EN LA EUCARISTÍA QUE CELEBRAREMOS EL DÍA  
22 DE NOVIEMBRE, A LAS 20 HORAS.

## NOTICIAS EN sanviatorhuesca.com

### TALLER DE COCINA

Un grupo de alumnos de Secundaria (**Nicole, Pablo, Javier, Ana, Angee, Paula, Alba, Isabel y Jara**) han comenzado el Taller de cocina que se ofertaba dentro de las Actividades extraescolares de la ESO. Está impartido por nuestra cocinera **Magda** y en la primera sesión elaboraron unas exquisitas empanadillas y unos deliciosos montaditos. Seguiremos informando de esta apetitosa iniciativa.



### NOTICIAS EN INFANTIL – EL JARDINERO

Esta semana hemos conocido al jardinero del País de las Letras. Se encarga de cuidar los jardines del palacio y hacer que las flores estén preciosas. Tiene mucho trabajo porque el príncipe siempre está haciendo travesuras y vigila para que no pise las flores, juegue con la manguera o rompa alguna planta.

A los príncipes les encanta que les cuenten historias... y es que el jardinero J sabe muchas. Hemos aprendido que cuando hace frío, las plantas se guardan en una casita que se llama invernadero donde están muy calentitas.

También hemos conocido el nombre de dos tipos de flores que comienzan por J: jacintos y jazmines.